



Centre Simon Wiesenthal

EUROPE

csweurope@gmail.com – www.wiesenthal-europe.com

Un des États membres a récemment annoncé : « Nous ne soutenons pas les boycotts, mais le boycott d'Israël est légitime et, de même, nous soutenons les organisations qui attaquent Israël. »

Pour nous, les boycotts anti-juifs rappellent la Nuit de cristal nazie, la destruction des synagogues et des magasins juifs, prélude à l'Holocauste.

Soutenir les attaques contre Israël, c'est en fait fournir au terrorisme les moyens de s'en prendre aux Juifs et aux non-Juifs, en Israël et dans toute la diaspora.

La Commission d'enquête est un mécanisme haineux partial, doté d'un flux de trésorerie non-stop, qui déclenche le chaos.

Deux des pères de l'ONU, René Cassin (Déclaration des droits de l'homme) et Raphaël Lemkin (Convention sur le génocide), ont adopté une perspective juive, « Plus jamais ça ». Aucun Juif ne se sentira en danger tant que l'État juif d'Israël défendra sa vie et ses droits.

Le Centre Wiesenthal considère la Commission d'enquête comme une pilule empoisonnée contre la paix, synonyme de violence, de terreur et d'antisémitisme.

Nous appelons les États membres du Conseil des droits de l'homme à dénoncer publiquement la Commission d'enquête et à se concentrer ainsi sur la voie de la paix.

D^r S. Samuels
Directeur des Relations internationales
Centre Simon Wiesenthal